

*Le président cubain a vérifié le
développement économique à l'île
de la Jeunesse*

Image not found or type unknown

La Havane, 22 mai (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a vérifié lundi les stratégies de développement économique et social dans la municipalité spéciale de l'île de la Jeunesse.

Il s'agit de la quinzième réunion dirigée par le chef de l'État pour évaluer les engagements pris par les autorités locales et les représentants des districts, dans le but de faire de 2023 une année meilleure pour les Cubains, a indiqué la présidence de la République sur Twitter.

Le chef d'état a récemment expliqué que le cycle de réunions était basé sur l'objectif de parvenir, dans les plus brefs délais, à " surmonter la situation difficile que connaît le pays dans le cadre de cette crise économique et sociale que nous avons déjà prévu d'affronter depuis l'époque de Covid-19, et vers laquelle le monde allait évoluer ".

Il a ajouté que les principales questions analysées étaient la production alimentaire, l'énergie, les services à la population, la lutte contre la criminalité et les phénomènes tels que la corruption.

Díaz-Canel a qualifié les réunions de très critiques et autocritiques, et a souligné qu'il n'y avait pas de rapports édulcorés ni de complaisance.

Le président cubain a indiqué qu'une nouvelle tournée de toutes les provinces du pays aurait lieu en septembre prochain, et s'est dit convaincu que les résultats seraient alors meilleurs (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323399-le-president-cubain-a-verifie-le-developpement-economique-a-lile-de-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba